

Arreglo en el Puente de Altos Hornos

Durante los últimos meses hemos lanzado desde esta crónica varias llamadas de atención al M.O.P. responsable de la desastrosa situación en que se encontraba el Puente de Altos Hornos.

Este puente situado tras una gran recta, haciendo una pequeña curva y por contar con tan poco y a veces nula protección, ha sido siempre uno de los puntos más peligrosos y temidos por los conductores de los alrededores.

Esta semana, han desaparecido las protecciones temporales y la brigada del M.O.P. ha reparado definitivamente la valla. Lo que no sabemos es hasta cuando permanecerá intacto el arreglo.

Esperamos que sea duradero, aunque sinceramente creemos que la solución a este tramo de carretera no está en la reparación de una valla más o menos.

FIESTAS EN UBERA.—El pasado miércoles dieron comienzo en el Barrio de Ubera sus fiestas tradicionales con una buena bacalada en la Sociedad «Jaolatz». Ayer jueves a las 12 del mediodía se celebró una misa solemne y a las 10 de la noche los trikitilaris Laja y Landakanda animaron una extraordinaria romería.

Hoy viernes a las 12 habrá caldo y txistorra en la Sociedad y a las 10 de la noche, gran romería amenizada por Egan.

Mañana sábado a las 5 de la tarde, cucañas, campeonato de bolos y a las 10 de la noche romería con el conjunto Egan.

El domingo día 28 último



Puente de Altos Hornos en Vergara

día de fiestas a las 10 de la mañana misa solemne. A las 11,30 Campeonato de harrijasotzailles con la rectangular de 11 arrobos y a las 6 de la tarde campeonato de baile al suelto por parejas y fin de fiesta con Laja y Landakanda.

CUMPLEAÑOS.—Hoy viernes celebra su onomástica doña Inaxi Echabe de Uriarte, cocinera del Restaurante Zumelaga. Desde estas líneas, le enviamos nuestro Zorionak.

ANIVERSARIO.—Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don José Ramón Sasieta Aguirrebaltategui (Párroco de Elosua) la misa que se celebrará mañana sábado a las

8,30 de la noche en la iglesia parroquial de San Pedro de nuestra villa, será aplicada por la paz de su alma.

Así mismo la misa de aniversario que se celebrará el domingo a las 12,30 del mediodía en la iglesia parroquial de San Andrés de Elosua, será ofrecida por su eterno descanso. Sus familiares agradecerán la asistencia.

DEL POL-POL.—Los gaztetxos y gaztez del grupo de montañero Pol-Pol, tendrá el próximo domingo su salida montañera a «Peñas de Aia» (San Sebastián), siendo para todo el día, por lo que deberán dar sus nombres a la mayor brevedad posible. Todos

aquellos que deseen participar en la misma.

La salida será a las 8 de la mañana desde la Plaza de San Martín.

CARTELERA.—Sala de Fiestas Ariznoa: Baile amenizado por su orquesta y discoteca en sesión de noche.

Sala de fiestas

Ariznoa

Hoy viernes

Baile amenizado por la orquesta Ariznoa y su discoteca en sesión de noche.